

Sonneberg, 10. Januar 2022

Liebe PIKO Kunden,

wir hoffen, dass Sie gut ins Neue Jahr 2022 gestartet sind und würden uns freuen, wenn wir dieses Jahr gemeinsam ebenso erfolgreich abschließen können wie das Jahr 2021. Ab heute sind wir wieder für Sie da und freuen uns auf Ihre Bestellungen, Anregungen und Fragen.

Sicher haben Sie sich schon unser Programm für 2022 ansehen können, und - wie wir aus einigen Rückmeldungen entnehmen konnten - scheint es ja sehr vielversprechend zu sein. Hoffen wir mal, dass uns Lieferschwierigkeiten mit Containern und die problematische Verfügbarkeit von Bauelementen für Decoder keinen Strich durch die Rechnung machen.

Unsere Mitarbeiter im Außendienst sind ja schon seit einer Woche fleißig unterwegs, um mit Ihnen die Neuheiten-Bestellungen zu tätigen oder Sie auf unser neues Händlerportal hinzuweisen, in dem Sie höchst komfortabel und sehr informativ Ihre Bestellungen platzieren können.

Leider werden wir uns auf der **Spielwarenmesse 2022 nicht sehen**, da unser Vertriebsleiter, Herr Jens Beyer, und ich uns noch vor Weihnachten entschlossen haben, **unsere Teilnahme abzusagen**. Die allgemeine pandemische Lage mit den steigenden Infektionszahlen erscheint uns zu gefährlich für Mitarbeiter und Besucher. Wir bedauern dies außerordentlich, da wir uns nach so langer Zeit schon sehr auf die Gespräche auf der Messe mit Ihnen, mit den Mitbewerbern und anderen Marktteilnehmern gefreut hatten. Ein Wiedersehen wäre schön und wichtig gewesen.

Da diese Sichtweise von mehreren der namhaften **Modellbahnhersteller** geteilt wird – und diese, wie wir zwischenzeitlich erfahren haben, auch nicht nach Nürnberg kommen – ist wohl eine Messe, die bezogen auf den Modellbahnmarkt einen Branchenüberblick gewährleisten sollte, nicht gegeben. Insofern werden wir also nicht in Nürnberg auf der Spielwarenmesse 2022 ausstellen.

Vielleicht haben Sie ja Gelegenheit zu unserem „**Tag der Offenen Tür**“ am **18. Juni 2022** zu kommen, wir würden Sie auf jeden Fall herzlich willkommen heißen.

Wir dürfen Ihnen nunmehr nochmals alles Gute, erfolgreiche Geschäfte mit unseren PIKO Produkten und vor allem aber viel Gesundheit wünschen.

Für Gespräche stehen Ihnen die bekannten Personen aus dem Hause PIKO immer gerne zur Verfügung.

Herzliche Grüße


Dr. René F. Wilfer
Geschäftsführung


Jens Beyer
Vertriebsleitung